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 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんばんは。 

先週休会の為、本日は 2 週間ぶりの例会となります。 

皆様ご存知の通り、4 月 30 日をもちまして平成の時代

も終わり、5 月 1 日からは新元号「令和」となりました。こ

の大きな時代の節目の日に、お誕生日を迎えられました

初代会長 高塚さんの傘寿を祝う会が 5 月 1 日、リアン

にて盛大に行われました。いつまでも高塚さんお元気で

長生きしてください。 

今年は 10 連休というゴールデンウイーク、皆様はいかが

お過ごしでしたでしょうか。連休の終盤には千歳でも桜が

あちらこちらに見られて、やはり桜を見ると春が来たなとい

う気持ちになります。 

本日を含め、あと 8 回の例会、会長もあと 2 ヶ月となり

ました。次年度に向けての準備もスタートしていますが、

残りの 2 ヶ月、頑張っていきたいと思っています。宜しくお

願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 春の交通安全運動「セーフティコール」ご案内 

○ 日時：5 月 13 日（月）15：00～16：00 

○ 集合場所：北ガス文化ホール駐車場 

○ 服装：クラブジャンパー着用 

※ メーキャップ対象事業 

 長泉ロータリークラブ週報 4 月分 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

今回も我がクラブの方々

の活躍ぶりが情報紙に掲

載されておりましたので紹

介します。土居栄治さん、

4 月 25 日北海道新聞に

掲載されていました。千歳

地域交通安全活動推進

委員の委嘱状交付式にて決意表明をされています。ま

た土居さんは今年の秋、天皇陛下から表彰を受ける予

定です。次に、菅原百合子会長率いる我が千歳セント

ラルロータリークラブが JR 千歳駅周辺の清掃活動を行

いました。「ちゃんと」さんに掲載されています。 

私事です。千歳安心なまちづくり協議会会長を務めてお

ります。千歳歓楽街の客引きに注意をということで歓楽

街に合計 4 枚の立看板を立てました。必ず地元以外の

お客様がおられます。千歳のイメージ低下を防ぐために、

毎年皆さんから協力してもらっている協賛金の中から看

板を作っております。これも皆様の協力のおかげです。こ

れからも 10 ヶ所余り看板を設置したいと考えております。

皆さんのご協力を頂きながら続けていきたいと思います。 

 

会長ノミニー 松坂敏之 

随分前の話ですが、平成 31 年度東京大学学部入学

例会出席状況（2019 年 5 月 7 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 29 名 

欠席者数（内：無断欠席）  14（0）名 

出席率 67.44 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  29 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 4 月 23 日） 

確定出席率（MU 含む） 76.74 ％ 
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式の祝辞の文章が目に留まりました。その内容が大変

良いことが書かれていたので皆さんに伝えたいと思います。 

別に私が東京大学を受けた訳ではありませんが、その先

輩の言葉として載っております。 

私の言いたいところは、「東

京大学に入ったのはあなた

方の努力の成果ではなく、

環境のおかげだったこと忘

れないようにしてください。

あなた達が今日「頑張った

ら報われる」と思えるのは、

これまであなた達の周囲の環境が、あなた達を励まし、

背を押し、手を持って引き上げ、やり遂げたことを評価し

て褒めてくれたからこそ。世の中には、頑張っても報われ

ない人、頑張ろうにも頑張れない人、頑張り過ぎて心と

体を壊した人...達がいます。頑張る前から、「所詮おま

えなんか」「どうせ私なんて」と頑張る意欲をくじかれる人

達もいます。 

あなた達の頑張りを、どうぞ自分が勝ち抜くためだけに使

わないでください。恵まれた環境と恵まれた能力とを、恵

まれない人々を貶めるためにではなく、そういう人々を助

けるために使ってください。そして強がらず、自分の弱さを

認め、支え合って生きてください。」 

これは、日頃から私が思っていることで、ロータリー運動は

正しくそうではないかと思います。ここにいる者が全て勝ち

残った者とは言いませんが、一生懸命勝ち残ろうとして

頑張っています。その中で自分の勝ちだけに急ぐだけでな

く、それを奢らず、そして誰かのためにその力を分け与えら

れるような資質がロータリーではないかと、私は日頃思っ

ています。機会がありましたら、事務局に全文があります

ので目を通して頂きたいと思い紹介させて頂きます。あり

がとうございました。 

 

親睦活動委員会 委員長 臼田 暢 

再来週 21 日、千歳 RC さんとの合同例会がございま

す。ベルクラシックリアンで

開催致します。皆様なに

かとお忙しいと思います

が、是非ご参加頂きたいと

思います。出欠回覧を回

しますので記入して頂けれ

ばと思います。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 今野桂子 

千歳RC会長 今野良紀様より地区研修・協議会に感

謝しニコニコを頂戴しております。快気祝い、傘寿祝い、

お子様の入籍、新聞掲載などご協力頂きました。皆様

有難うございました(^^)/ 

高塚信和会員、菅原百合子会員、大下和志会員、

土居栄治会員、白木松敏会員、佐々木俊英会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「新会員研修」 

担当/クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会 

委員長 入口博美 

今日は私の担当プログラムで 30 分の時間を頂きました。

暫く皆さんの前でお話するこういった機会がありませんでし

た。令和元年初めてのプログラムが私の担当ということで

嬉しく思います。今日のプログラムは新入会員に対する

基礎的な事をもう一度おさらいしましょうということです。

20 数年のチャーターメンバーにこういった話をするのはどう

かと思いますが、パワーポイントに基づいて話をさせて頂き、

私の方から 4 名ほどロータリーに入って新入会員にお伝

えしたいことがあればお話くださいと事前にお願いしていま

す。スピーチをいただいて終了したいと思います。 

 

─── ロータリーの基礎知識をパワーポイントでご説明

本日のニコニコ BOX 合計額 49,000 円 

今年度 累計額 643,132 円 
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頂きました。 

 

 ロータリークラブに入会して  

チャーターメンバー 佐々木俊英 会員 

私はチャーターメンバーとして 30 年近く在籍しております。

よく辞めずに 30 年きたものだと大変複雑な気持ちでおり

ます。この間には辞めたいなとか辞めようかなと思ったこと

はあります。何故辞めなかったのか。辞めた後の自分の

生活を考えた時にどんな

ものだろうかと考えていま

した。これだという答えは

出ておりませんけれども、

組織に入って一番感じる

のは、仲間や友人、人と

人とのつながりです。日

常生活の中において、酒を飲んで人生論を語ったり、ゴ

ルフをしたり楽しい時間があります。そしてまたビジネスに

おいても私の場合はメンバーの方に多数仕事をいただい

たり、世話をしていただいたりして大変感謝しています。そ

ういう意味では、私はこの組織の恩恵を被っているのかな

と思います。この会を退会すれば即、皆さんと縁が切れて

関係が無くなるという事ではないと思いますが、やはり辞

めることによって仲間意識は薄くなるだろうし、酒を飲む

機会やゴルフの機会も少なくだろうと思います。未だに自

立出来ない他力本願な生き方をしている私でございまし

て、ましてや第一線を退いて暇な日が多く辞めるとなると

生活のリズムが狂って寂しくなるというのが理由なのではと

思います。一番重要なのは、人と人とのつながり、人脈

だと思います。人脈は人生で非常に大事なもので、勿論

ビジネスでも大事です。特に新入会員におかれましては、

現在、井上さん、田口さんなど多数の方々が地区に出

向していますが、私も JC の時代に出向を経験しました。

出向当時の友人とはいまだに付き合っています。こういっ

た組織に入っていなければ会う事の無い人と会う機会が

十分にあります。そういった中で友人になる、人脈を広げ

るという事は非常に大事な事ではないかと思います。出

向経験のない方は機会があれば出向して頂きたいと思

います。このクラブを辞めないで続いているもう一つの理

由がありました。その理由は古木さんや髙木さんが知って

いるのではないかと思います。そんな事でもう少しロータリ

ークラブ頑張っていきたいと思います。 

 

1992 年入会 田口 廣 会員 

皆さんの顔を見ますと、チャーターメンバーが7人、それ以

外は若い人ばかりで、実は私の事を知らない方もいるか

もしれません。自己紹介

という事で少しお話しま

す。私は競走馬の牧場

をしています。競走馬の

部門としては繁殖、育成

（トレーニング）、そして総

括している牧場の 3 つに

分かれます。私はトレーニング専門の牧場を経営してい

まして、早来町の土地を買い 34 年前に始めました。オ

ーナーが何も知らずにセリで買われた馬を預かり、レース

に出られるようにしています。近年は大きな牧場が生産

から育成まですべてをやってしまう事もあります。そんな時

に千歳にやって参りまして、そこで青年会議所（JC）とい

う言葉を初めて耳にしまして、6 年間入り卒業しました。

1990 年にロータリークラブが設立し、2 年後に何人かの

メンバーに誘われて入ってしまい 27 年目に入りました。

当時、入った頃は新会員研修など聞いたことがなく、ほ

ぼ自然に覚えていくしかありませんでした。高塚さん、土

居さんにロータリーで大事なのは何ですか？と聞いたこと

があります。ロータリーで大事な事は例会に出る事だ、と

一言言われました。やはりこれは大事だと思うのはつい最

近でありまして、当時はわかりませんでした。そのうちに10

年目にして会長になり、途中でロータリーの友にこのよう

な事が書いてありました。「例会出席の大切さについて次

のような事が書かれていたことを思い出します。ロータリー

は、出席することで奉仕の心、思いやりの心を学びます。

この心を持ったロータリアンが自分の職業を通じて、世の

中に貢献していく。これがロータリーの目指すところです。」

と書かれています。すなわち、例会を通じてロータリーの

精神を学びその心をもって社会に奉仕することの重要性

を学ぶのであり、その意義がこの年になってようやく分かる

ようになってきました。次年度ガバナー補佐のテーマとして

これをいろいろなクラブに言っていこうと思っています。福

田ガバナーエレクトから RI 会長の言葉を伝えていかなけ

ればならないのですが、正直言って全然頭に入ってきま

せん。これを私のテーマとして皆さんに言っていこうと思って

います。新入会員の皆さんはあまりあくせくしなくていいと

思います。ゆっくりで長くかけて卒業がないのでそのうちに

このような気持ちが目覚めるのではと思います。これが本
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当のロータリアンではないかと思います。こういった事を来

年度 1 年通して皆さんに伝えていきたいと思います。 

 

1998 年入会 井上英幸 会員 

先輩たちからいろいろロータリーとはという話を聞いたと思

いますが、若干スケールの違う話をしたいと思います。 

皆さんの手帳にロータリー

のクラブ定款があります。

後ろに細則があります。ク

ラブ定款は基本的に RI

定款とほぼ一緒です。定

款とは何ぞやという事は、

国でいう憲法が定款であ

って、法律が細則・規約であると理解して頂ければと思

います。日本に法律といわれるものは幾つあるでしょうか。

実は 2000 ぐらいあります。2510 地区に 70 クラブがあ

ります。日本中に 34 地区あり、世界に 120 万人ぐらい

の会員がいて 36000 ぐらいのクラブがあります。つまり

36000ぐらいの細則があると思って頂けたら分かりやすい

と思います。クラブ毎に細則が若干違います。3 年に 1

回、規定審議会があり憲法、定款が若干修正になりま

す。今年 2019 年が規定審議会の年でした。この中で

新しく決まったことを報告したいと思います。ローターアクト

の立ち位置が国際ロータリーの規定の中で、ローターアク

トクラブも加盟クラブの一員として認めるとなりました。今

までは親クラブの下にある準構成団体だったのですが、

正式にロータリアンとして認められました。自動的にロータ

リアンになるかといえば、そうでもないそうです。時間をかけ

て改訂していくことになりました。クラブ会員と同等という

扱いになれば負担金を取っていいという扱いがでてきます。

ローターアクトクラブは親クラブの助成金で活動しているク

ラブにもかかわらず、負担金を収めるとなると負担金を二

重取りされるという事がでてきます。詳しい事は決まってい

ません。規定審議会がまず変わったという事をご報告さ

せて頂きます。将来的にはアクトクラブも自分達で負担

金を収めて活動することになろうかと思います。憲法とい

えども 3 年に 1 回変わっています。 

RI、地区などいろいろありますが、直結しているのは単体

のクラブです。もっとこうしたいとクラブの中で意見があれば

3 年に 1 度、規定審議会に挙げる事ができます。これま

でに 1 業種の人数や女性会員、例会の回数なども変わ

りました。つまり 3 年に 1 度の規定審議会に挙げる事で

変わります。日本から相当の数の議案書があがっていま

す。クラブ会長もしくは理事会が規定審議会にものを言

う典型になりますので、是非利用して頂きたいと思います。

よろしくお願いします。 

 

 

2005 年入会 

クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会 

副委員長 尾本眞二  

今、3 名の方から話を頂

きました。青年会議所の

ＯＢで先輩方ですが、ロ

ータリーの話をして頂きま

した。昨年私が何故倒れ

生き返ったのか、こういう

話を聞きたくて生き返った

のかなと思います。これからも出席、奉仕をしていきたいと

思います。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会は 5 月 14 日（火）、通常例会「地区研修・

協議会の事業報告」です。担当は理事会。開会 12 時

30 分。定例会場。 

 

 NEWS & TOPICS  

長泉 RC 友好クラブ締結 15 周年記念の桜 

4 月上旬、長泉町役場前の友好クラブ締結 15 周年

記念の枝垂れ桜が今年も綺麗な花を咲かせました。短

い花の期間を過ぎると青葉の季節となります。富士山頂

はまだ雪が残る春の情景です。 
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初代会長 高塚信和会員「傘寿を祝う会」 

令和元年初日、5 月 1 日に数え 80 歳（満 79 歳）を

迎えられた初代会長 高塚信和会員傘寿を祝う会が

有志により開催されました。当クラブメンバーを中心に多

くの有志が出席しお祝いしました。これからもお元気で

益々のご活躍をお祈り申し上げます。 

 

2020‐21 年度国際ロータリー会長にホルガー・ク

ナーク氏が選ばれる 

ホルガー・クナーク氏（ドイツ、ヘル

ツォークトゥム・ラウエンブルグ・メリン・ロ

ータリークラブ会員）が 2020-21

年度国際ロータリー会長に選

出されました。  

会長指名委員会は、スシル・

グプタ氏が健康上の理由で

先月会長ノミニーを辞任したこ

とに伴い、再度会長ノミニーの

選考を行いました。対抗候補者の氏名が提出されない

限り、クナーク氏は 5 月 31 日に正式に会長ノミニーとな

ります。  

クナーク氏は、会員基盤を強化するためにはロータリーが

女性会員数を増やし、ローターアクターのロータリークラブ

への移行に焦点を当てる必要があると話します。「優秀

なローターアクターが大勢いるにも関わらず、ロータリークラ

ブに入会するのはほんのわずかです」とクナーク氏。 

ロータリーの「世界を変える行動人」キャンペーンは、ロー

タリーが公共認識を高める上での新しい可能性をもたら

すとクナーク氏は話します。「それぞれの地域性や文化を

尊重しつつ、ロータリーの国際的なイメージを伝えるのに

最適なキャンペーンです」  

1992 年にロータリーに入会したクナーク氏は、ロータリー

の財務長、理事、モデレーター、各種委員会の委員や

委員長、規定審議会代表議員、ゾーンコーディネーター、

研修リーダー地区ガバナーを歴任したほか、恒久基金／

大口寄付アドバイザー、2019 年ハンブルグ国際大会ホ

スト組織委員会の共同委員長でもあります。  

不動産業を営む「Knaack KG」のCEO であり、125 年

続く家族事業の「Knaack EnterpRIses」のパートナー

兼ゼネラルマネジャーを務めました。  

地域社会では、ラッツェブルク市市民財団の創設メンバ

ーで、Gut Grambek ゴルフクラブの会長を務めた経験

もあります。さらに、カール・アダム財団の会長で創設者

です。  

スザンヌ夫人とともに、ロータリー財団のメジャードナーで、

遺贈友の会のメンバーです。 

 

 SCHEDULE  

 

 

 

 

 

 

 

 

5 
月 

青 少 年 奉 仕 月 間  ■ 長 泉 RC 友 好 ク ラ ブ 締 結 記 念 日
（1997.5.13） ■長沼国際交流フェスティバル ■千歳 RC
合同例会  

11 日 第 27 回長沼国際交流フェスティバル 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

14 日 
通常例会「地区研修・協議会の事業報告」[担当/理
事会] 

21 日 
移動親睦夜間例会  「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会（委
員長 臼田 暢)] 

25 日 RID2510 第 7 グループ IM（恵庭） 

28 日 
通常例会「支笏湖復興の森・春の育ての親同窓会≪」
森林と親しむ活動≫」[担当/社会奉仕委員会] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会 

4 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会(進行担当/副幹事 大下和志)] 

11 日 
通常例会「今年度の活動報告①各担当委員会」[担当
/理事会(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事」[担当/理事会
(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

25 日 
親睦夜間例会 「2018-2019 年度最終例会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

https://my.rotary.org/ja/sushil-gupta-resigns-ri-president-nominee
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